

# Modaes

Empresa

## Suburbia va por más en México: abre tienda en Guadalajara

Pocos días después de la apertura en el complejo Galerías Santa Anita, la cadena de moda sube las persianas de una nueva tienda en el *shopping* Paseo Querétaro.

Modaes  
25 nov 2019 - 00:00



Suburbia sigue sumando tiendas. La cadena mexicana de moda abrió el pasado 14 de noviembre un nuevo establecimiento de 2.560 metros cuadrados de superficie distribuidos en un solo nivel en el shopping Paseo Querétaro.

Antes de que concluya el año Suburbia prepara, una próxima apertura en la región de Bajío, en la zona de Juriquilla, al norte de la ciudad de Querétaro, que enmarca en su proyecto de alcanzar las 250 tiendas para 2022 a escala nacional. Para esto la empresa contempla seguir posicionándose en el interior del país con la apertura de otros establecimientos en Puebla, Culiacán y Tijuana, antes del 2020.

La empresa mexicana, propiedad de El Puerto de Liverpool desde el 2017, cuenta con

---

# Modaes

---

153 tiendas en México y una base de 13.000 colaboradores. Suburbia fue fundada como una tienda departamental en 1970 al sur de la ciudad, empezando con una propuesta de ropa, calzado y accesorios para toda la familia.